

WARTA

Kesbangpol sosialisasi forum pembauran kebangsaan bagi tokoh masyarakat

Asripilyadi - KUANSING.WARTA.CO.ID

Nov 23, 2021 - 13:06



Bupati Inhu Berikan Kata Sambutan Saat Kegiatan Sosialisai

Indragiri Hulu, - Sebanyak 20 peserta perwakilan dari tokoh masyarakat Indragiri Hulu, Riau mendapatkan wawasan dalam kegiatan sosialisasi forum pembauran kebangsaan, Selasa.

Acara yang ditaja oleh Dinas Kesbangpol Inhu sekira pukul 10.00 WIB di Ruang Rapat Rafana Hotel Rengat Barat berjalan lancar.

Bupati Inhu Rezita Meylani Yopi meminta semua peserta benar - benar mengikuti acara pembauran kebangsaan tersebut, tujuannya agar setelah kegiatan selesai dapat menerapkannya ditengah masyarakat.

"Ilmu dan wawasan yang didapat nantinya bisa langsung disosialisasikan," katanya.

Karena, untuk menjaga kerukunan hidup dan beragama, bermasyarakat, dengan menghindari sara. Pemerintah Indragiri Hulu memiliki visi dan misi yang jelas kedepan, menuju Inhu yang cemerlang. peran aktif tokoh masyarakat sangat dibutuhkan untuk mencapai semua itu.

Kehidupan bermasyarakat yang harmonis, penuh toleransi, adalah bagian dari misi Indragiri Hulu kedepan. Pembangunan yang berkelanjutan dengan mengedepankan kebersamaan dan untuk semua pihak yang berkeadilan.

Melalui acara ini, kata Bupati Rezita, besar harapan peserta dapat menjaga dan mensosialisasikan bahwa tidak boleh dalam bermasyarakat ada SARA. Karena, pembangunan akan lebih baik jika mengedepankan kebersamaan dan menjauhi perbedaan ras, suku dan agama.

"Mari jauhi sikap intoleransi, bersama membangun Inhu lebih baik," katanya.

Jika semua pihak melestarikan nilai kearifan lokal, menjaga hubungan baik, maka Inhu semakin aman. Dari acara dapat merumuskan rekomendasi kepada pimpinan daerah sebagai kebijakan pembangunan. Agar pembangunan dan kesejahteraan tercapai dengan baik.

Plt Kepala Kesbangpol Indragiri Hulu Achmad Syukur mengatakan, acara berjalan lancar, berharap peserta dapat mengikuti kegiatan sampai selesai.

"Terima kasih atas peran aktif semua pihak yang telah membantu suksesnya acara ini," ujarnya.



Dikatakannya, acara juga dihadiri Ketua Forum Kebangsaan Provinsi Riau A. Z. Fahri Yasin. Dan, peserta berjumlah 20 orang dari perwakilan tokoh - tokoh masyarakat Indragiri Hulu dengan narasumber Cucu Sulaiman, M.Pdi ***